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Je vous écris pour vous faire part de mon avis sur le projet éolien Massif du Sud. J’ai 80 ans et je demeure

seul dans ma maison au village de Saint-Luc de Bellechasse.

Dès que j’ai eu 13 ans, je partais à chaque automne travailler aux différents chantiers qui se déroulaient

à Stoneham pour la compagnie forestière Domtar. J’y faisais de la menuiserie, de la construction, de la

draye et du bûchage...Cette compagnie a fermé ces portes en 1920 et je suis r.edev&w bûcheron..

Pendant quelques années encore, j’ai abattu des arbres dans la région et St-Luc de Bellechasse. C’était

un travail exigent mais au moins j’ai bien fait vivre ma famille et encore aujourd’hui; lorsque j’arrive en

forêt, je m’y sens bien. Maintenant le marché du bois est au ralenti et ce depuis plusieurs années; on

espère qu’un jour, ça va reprendre mais quand? C’est une richesse qui a été exploitée depuis longtemps.

Tandis que l’éolien, le vent n’a pas encore été développé dans notre coin: Pensons—y, nous avons la

matière première dans notre région et nous avons une compagnie qui est prête à investir pour y bâtir le

projet! À mes yeux, nous avons donc l’essentiel pour faire notre part pour aider au développement des

énergies de l’avenir.C’est un gros projet et nous devons être fiers de pouvoir y participer! Je n’ai pas vu

cela Souvent moi, de l’argent qui entre dans les coffres de la municipalité autre que celui qui sort de nos

poches ou du gouvernement...

J’ai vu des documentaires à la télévision où des gens de la Gaspésie étaient contents des éoliennes et il y

avait une femme qui disait que les Gaspésiens étaient en mesure de faire leurs choix! Je suis d’accord

avec cette idée-là, nous aussi à Saint—Luc de Bellechasse, nous sommes en mesure de décider de ce que

l’on veut pour notre aveniri

De plus en plus, le nombre d’habitants diminuent; c’est un projet qui peut inciter les jeunes à venir

s’établir chez nous car cela va créer de bons emplois.

Laissons en héritage, un endroit paisible où il f-ait bon y vivre, un village où les époques et tes coutumes

ont évoluées jusqu’à devenir un précurseur d’énergie renouvelable! J’espère pouvoir visiter ce parc de

mon vivant, c’est agréable de sentir qu’on contribue à l’avenir...
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